

ABSTRAK

Ahmad Adnan Munadi. 2023. *Manajemen Hubungan Sekolah dengan Masyarakat untuk Meningkatkan Jumlah Peserta Didik baru pada MAN 1 Hulu Sungai Utara*. Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. H. Ahmad Salabi, S.Ag., M.Pd., (II) Hj. Isnay Lellya, S.Ag., M.Ag.

Kata Kunci : Manajemen Sekolah, Peserta Didik, PPDB

Penelitian ini dilatar belakangi oleh menurunnya jumlah peserta didik baru di MAN 1 Hulu Sungai Utara dalam penerimaan siswa 3 tahun terakhir, sedangkan pihak madrasah sudah melakukan banyak strategi dan sosialisasi baik menggunakan media sosial maupun langsung ke sekolah MTs/SMP, agar jumlah peserta didik baru dapat meningkat. Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan Manajemen Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) di MAN 1 HSU.

Penelitian ini termasuk penelitian lapangan (*field research*), yaitu penelitian yang dilakukan dengan terjun langsung ke lapangan untuk mengumpulkan data-data yang diperlukan. Penelitian menggunakan pendekatan kualitatif, untuk menghasilkan data deskriptif dari orang-orang atau perilaku yang dapat diamati serta lebih mengutamakan proses dari pada hasil. Subjek penelitian adalah kepala madrasah, kepala Tata Usaha, serta Wakamad Humas, sedangkan Objek penelitian adalah program penerimaan peserta didik baru MAN 1 HSU.

Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara dan dokumentasi yang kemudian dianalisis dengan cara reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data. Selanjutnya teknik validitas dan keabsahan data menggunakan triangulasi, yaitu membandingkan informasi yang diperoleh dari beberapa sumber.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa pelaksanaan Manajemen Penerimaan Peserta Didik Baru terbagi dalam empat pokok kegiatan manajemen, yaitu: (1) Perencanaan: penerimaan peserta didik baru di MAN 1 HSU yaitu selalu mengadakan rapat setiap tahun untuk membentuk panitia PPDB; (2) Pengorganisasian: yang dilakukan MAN 1 dalam program kerja meningkatkan penerimaan peserta didik baru, humas bekerja sama dengan OSIS; (3) Pelaksanaan: manajemen penerimaan peserta didik baru untuk meningkatkan jumlah peserta didik baru, humas ikut dalam pelaksanaan PPDB diperlukan tahap sosialisasi dengan tujuan menarik minat calon peserta didik baru; (4) Evaluasi: dalam meningkatkan jumlah peserta didik baru dilakukan dalam setiap rapat, baik rapat dinas bulanan yang membahas evaluasi secara keseluruhan maupun rapat yang membahas PPDB secara khusus.